

Neue Majestäten in Overbeck



Der neue Hofstaat in Overbeck: König ist Marco Westphal (4.v.l.), der seine Frau Doreen zur Königin wählte. Den Hofstaat vervollständigen Elke und Volker Saatjohann (l.) sowie Claudia und Jan Hilgediek (r.). Bei den Jugendlichen errang Jan Holthaus (vorne, 2.v.l.) die Königswürde. Ihm zur Seite stehen Emma Ferlemann sowie Theo Schröerlücke (vorne r.) und Henry Ferlemann (vorne l.).

Foto: SV Overbeck

LADBERGEN. Bei schönstem Wetter hat an Fronleichnam das Overbecker Schützenfest 2025 begonnen. Laut Presseinfo des Vereins waren auf dem Festplatz zahlreiche Besucher erschienen, als am Abend die neuen Majestäten vorgestellt wurden. Bei den Jugendlichen errang Jan Holthaus die Königswürde. Zur Seite stehen ihm Emma Ferlemann sowie Theo Schröerlücke und Henry Ferlemann. Neuer König der Erwachsenen ist Marco Westphal. Zur Königin wählte er seine Frau Doreen. Claudia und Jan Hilgediek

sowie Elke und Volker Saatjohann vervollständigen den Hofstaat des Schützenvereins Overbeck. Proklamiert werden die Majestäten am heutigen Samstagabend auf dem Festplatz des Hofes Kuck. Danach sorgt „DJ Erpel“ beim Königsball für die richtige Musik. Am morgigen Sonntag werden die Hofstaaten unter Leitung des „Spielmannszug Westladbergen“ vom Hof Hölscher ausgeholt. Pater Hürter wird dann zur Totenehrung mit Kranzniederlegung passende Worte sprechen, informiert der Verein.